

## Films primés par le ministère de la Culture

### Festival international du film ethnographique, 35<sup>e</sup> édition – 2016

Le département du Pilotage de la recherche et de la Politique scientifique (direction générale des Patrimoines, ministère de la Culture) a attribué le prix du *Premier film* (500 €) au film



#### ***L'Arbre sans fruit***

Niger | 2016 | 60 min | vostf

Un film de Aicha Macky (Niger)

Mariés sans enfant, la réalisatrice Aicha et son mari se trouvent dans une situation « hors-norme » dans leur pays. Mais au Niger, comme partout dans le monde, il y a des problèmes d'infertilité. A partir de son expérience personnelle, la réalisatrice explore un tabou avec sensibilité, interroge le statut de la femme au sein de la société nigérienne et, de manière plus universelle, les notions de féminité et maternité.

et le prix du Patrimoine culturel immatériel (1000 €) au film



#### ***Les Combattants du poil sacré*, de Florian Vallée**

Belgique | 2015 | 27 min | vosta

Un film de Florian Vallée (Belgique)

Un combat mystérieux qui se perpétue depuis le Moyen Âge, au cœur de Mons, ville du royaume de Belgique, où les autochtones se transforment chaque année en une foule sauvage et exubérante. Devenus les combattants, ils sont prêts à tout pour arracher les poils de la queue d'un dragon qui, selon la légende, porteraient bonheur.